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Степашин: На строительство спорткомплекса им. Ахмада Кадырова
жалеют средства

МОСКВА,  13  декабря.  Председатель  Счетной  палаты  РФ  Сергей
Степашин заявил о серьезной озабоченности в связи с медленным
освоением  бюджетных  средств  при  выполнении  строительно-
восстановительных  работ  в  Чеченской  республике.  Об  этом
говорится в сообщении пресс-службы Счетной палаты.

Согласно сообщению, эти вопросы обсуждались на прошедшем в
среду  в  Грозном  совещании  по  предварительным  результатам
комплексной проверки выполнения ФЦП «Восстановление экономики
и социальной сферы Чеченской республики». «Так, на реализацию
программы в 2002-2006 годах было выделено 27,7 млрд рублей, из
них освоено 81,2%. При этом из 6,1 млрд рублей, выделенных за
9 месяцев 2006 года, освоено лишь 24%. То есть сохраняются
невысокие темпы осуществления восстановительных работ. Среди
причин подобной ситуации председатель Счетной палаты назвал
то,  что  в  2006  году  финансирование  программы  фактически
началось с октября по причине затянувшегося процесса передачи
объектов  из  федеральной  собственности  в  госсобственность
Чеченской республики», — говорится в сообщении.

«В своем выступлении глава Счетной палаты особо остановился на
строительстве  спортивного  комплекса  имени  Ахмада  Кадырова,
отметив,  что  население  республики  с  нетерпением  ждет
скорейшего ввода этого объекта в эксплуатацию. Однако в 2007
году на эти цели планируется выделить лишь 260 млн рублей. При
таких  объемах  ежегодного  финансирования  окончание
строительства  первой  очереди  возможно  не  ранее  2015  года,
полагает Степашин. В то же время, по его мнению, в республике
созданы все условия, необходимые для осуществления бюджетного
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процесса  и  бюджетного  регулирования  в  соответствии  с
законодательством РФ», — процитировали выступление Степашина в
Грозном в пресс-службе.


